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EXPRESSION LIBRE

EckbolsheimLLiaisoniaison 3LLiaisoniaisonEckbolsheim2 EckbolsheimLLiaisoniaison 3LLiaisoniaisonEckbolsheim2

Dimanche 7 avril, vous avez été 750 à voter pour la liste Un 
renouveau pour Eckbo, soient 38% des votants pour une 
participation de 41% ! Le débat démocratique retrouve une 
place dans notre commune. Cinq répresentant.es de notre 
groupe siègent désormais au conseil municipal d’Eckbolsheim : 
François Jouan, Marilyn Acedo, Vincent Leclerc, Aline Le Nestour 
et Olivier Troesch. 
Constructifs et respectueux, nous défendons nos valeurs, vos 
valeurs, avec audace et détermination afin d’inspirer une majorité 
élue pour achever ce qu’elle a commencé. 

D’ores et déjà, vos élus.es ont interpelé l’équipe municipale sur (1) 
la question de la desserte du futur arrêt de tram Parc d’Activité 
d’Eckbolsheim qui débouche sur un chemin privé, (2) le soutien 
aux commerces de proximité, (3) l’état déplorable des abords des 
containers de tri sélectif, (4) le manque de places en périscolaire, 
(5) le manque d’ambition des projets de rénovation énergétique 
des bâtiments publics, (6) le soutien équitable à apporter aux 
associations locales.... 
Nous continuerons à œuvrer pour que des solutions concrètes 
soient apportées aux habitants et habitantes d’Eckbolsheim.

Durant les trois semaines de campagne, une centaine de 
sympathisant.es nous avait rejoint. Des marques de soutien 
sont venues de toutes parts. Cette première mobilisation, 

indépendante de tout parti politique, est un succès. Elle marque 
le début d’une belle aventure collective au service de l’intérêt 
général. Les prochaines élections municipales se dérouleront en 
2026. Avec vous, nous disposons de deux ans pour nous renforcer, 
pour convaincre de rendre notre Eckbolsheim plus durable, plus 
solidaire, plus joyeuse et plus audacieuse.

Notre collectif s’est structuré en une association Un renouveau 
pour Eckbo, créée le 27 juin 2024. Son objectif est d’animer notre 
commune et encourager le vivre ensemble. Prochainement, 
nous organiserons des réunions, des points de présence, des 
manifestations publiques festives. Soutenez-nous, rejoignez-nous, 
pour imaginer le vivre ensemble de demain à Eckbolsheim !

Alors que ce texte est écrit le lendemain des élections législatives, 
qui ouvrent une période d’incertitudes dans notre pays, nous 
sommes convaincus qu’il y a besoin de plus de rencontres, de 
dialogues, d’écoute. Vous pouvez compter sur nous !

Suivez-nous sur Facebook : 
https://un-renouveau-pour-eckbo.org/
et sur notre site web : 
https://un-renouveau-pour-eckbo.org/

Nos coordonnées email, postale, téléphonique 
figurent sur notre site web

ÉLECTIONS MUNICIPALES À ECKBOLSHEIM : LA VICTOIRE DE LA DÉMOCRATIE

GROUPE MINORITAIRE « UN RENOUVEAU POUR ECKBO »

GROUPE MAJORITAIRE « UNION ET PROGRÈS »

Chers habitantes et habitants 
d’Eckbolsheim, 

Vous retrouvez dans votre journal la 
présente rubrique d’expression libre, qui 
existait par le passé, avant d’être supprimée 
en l’absence de groupes minoritaires au 
Conseil Municipal, n’ayant dans ce cas pas 
de véritable intérêt.

A l’issue des élections du 7 avril dernier, 
ayant donné lieu à un renouvellement du 
Conseil jusqu’à la prochaine échéance de 
2026, une liste d’opposition a brigué vos 
suffrages et a obtenu 5 élus.

Avant d’y revenir, nous souhaitons tout 
d’abord, au nom du groupe majoritaire, 
en complément du journal diffusé au mois 
de mai, qui était largement et légitimement 
une édition « hommage », saluer la mémoire 
de notre défunt Maire André Lobstein, 
qui a tant et si longtemps œuvré pour le 
développement et le rayonnement de 
notre commune.

Nous avons également une pensée 
émue et reconnaissante pour Lucien Fux, 
compagnon de route historique d’André, 
élu et adjoint à ses côtés pendant plusieurs 
mandats, décédé fin avril.

L’élection municipale du 7 avril a donc 
réintroduit du pluralisme au sein du Conseil.
S’il s’agit là, dans l’absolu, d’un signe de 
vitalité démocratique, encore convient-il 
de s’assurer que ceux qui prétendent à 
diriger notre commune soient sincèrement 
mus par l’intérêt général et non pas par 
des intérêts catégoriels, certes activement 
portés, mais souvent minoritaires, voire 
même quelques ambitions personnelles 
déçues, qui peuvent conduire de passer 
de la majorité à l’opposition.

Vous ne vous y êtes pas trompés d’ailleurs, 
en choisissant de réitérer votre confiance 
à notre groupe, mené par Isabelle Halb, 
précédemment première adjointe, 
groupe qui est resté uni et soudé, tout en 
parvenant à se renforcer avec de nouvelles 
compétences.

Vous avez très bien mesuré le risque de 
l’alternance qui vous était proposée, en 
l’occurrence celui de voir notre commune, 
considérée comme insuffisamment docile, 
se faire phagocyter par les instances de 
l’EMS, avec lesquelles la liste d’opposition ne 
parvenait pas à masquer ses accointances.
De notre côté, tout en restant constructifs, 
des divergences avec l’EMS sont assumées, 

notre objectif étant de privilégier les intérêts 
de notre commune et de ses habitants.
Par ailleurs, choisir la stabilité et la continuité 
n’équivaut nullement à l’immobilisme, qui 
a pu fallacieusement nous être reproché.

Nous l’avons démontré, outre déjà sur les 
mandats plus anciens, plus particulièrement 
encore sur le mandat de 2020 interrompu, 
avec des projets d’envergure (gymnases, 
club house, éclairage public…) et des 
niveaux d’investissements sans précédents 
pour notre commune (supérieurs à 10 
millions d’euros).

Ces projets sont maîtrisés et seront achevés 
avant la fin du mandat, de même que sont 
maîtrisés nos budgets, étant souligné que 
les grands projets du mandat n’empêchent 
pas les autres réalisations et actions 
au service des habitants (rénovation 
énergétique, aires de jeux, soutien aux 
associations, riche offre culturelle…).

Nous vous remercions pour votre confiance 
et vous assurons de notre détermination 
à continuer d’œuvrer au développement 
de notre commune, dans l’intérêt collectif 
et constamment attentifs au bien vivre 
ensemble.


